Ayuda para víctimas de inundaciones, desastres y guerra

Canadá proporciona ayuda para las víctimas de las inundaciones en Honduras, Paraguay y Tanzania y para víctimas de desastres causados por erupciones volcánicas en Indonesia, así como ayuda a personal civil en Líbano.

Estos fondos se proporcionan a través del programa internacional de ayuda humanitaria de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional.

Ayuda a Honduras

La contribución canadienses de \$40.000 a la Organización Panamericana de la

Salud para víctimas de las grandes inundaciones de Honduras, después de cuatro días de Iluvias y vientos fuertes durante la tormenta tropical Aletta en mayo, son una adición a los \$20.000 proporcionados anteriormente en respuesta al llamamiento de la Liga de Sociedades de la Cruz Roia.

Los últimos informes del país indicaban que los daños causados fueron mucho mayores que los informados originalmente, y se temía que 200 personas hubieran fallecido, 600 desaparecido y 25.000 quedado sin hogar. Además de los miles de hectáreas de tierras cultivadas y pastizales, quedaron destruidos 1.000 hogares. La contribución canadiense a la Organización Panamericana de la Salud se utilizará para la adquisición y envío de medicinas y suministros médicos.

La inundación paraguaya a lo largo de los 1.052 kilómetros del río Paraguay afectó a unas 100.000 personas. La Cruz Rojo hizo un llamaniento para recaudar 270.000 dólares, de los cúales Canadá contribuiría con \$25.000 para ayudar a la Cruz Roja paraguaya a adquirir mantas, medicinas, tiendas y alimentos.

Las grandes lluvias de la región occidental de Tanzania, a mediados de mayo, causaron graves inundaciones en Kyela Mbeya, dejando 23.000 hectáreas de tierra sumergida, dañando gravemente a unos 14 poblados y afectando a 22.000 personas. La contribución de Canadá de \$10.000, representa el 6,9 por ciento del objetivo total de la Cruz Roja para ayudar al programa de la Cruz Roja tanzanesa y utilizarse para la adquisición de frazadas, desinfectantes, jabón, medicinas, ropa, tiendas y repuestos de vehículos.

Las erupciones del Monte Galunggung en el oeste de Java, durante abril, mayo y junio que asolaron unas 4.500 hectáreas de tierra y afectaron a 200.000 personas ha hecho que Canadá proporcione a la Cruz Roja \$50.000 para su utilización en alimentos, albergues y ayuda de la Cruz Roja Indonesia. Además, la oficina del Coordinador de Ayuda de las Naciones Unidas para Casos de Desastres recibirá \$50.000 para la adquisición en Canadá de equipo de detección volcanológica.

Ayuda a refugiados del Libano

El gobierno canadiense anunció inicialmente la concesión de \$1 millón como ayuda de emergencia a los civiles de Libano que habían sufrido un desplazamiento como resultado de la invasión israelí. Esta dotación de fondos fue la respuesta a una apelación del Comité Internacional de la Cruz Roja. Esta ayuda fue seguida por una subvención de 950.000 dólares de Canadá a la Agencia de las Naciones Unidas para Trabajos de Ayuda de los Refugiados Palestinos para alimentos, albergue y ropa. Además, se otorgaron otros \$450.000 en respuesta a un llamado del Fondo de las Naciones Unidas para Niños con objeto de proporcionar ayuda intensiva y rehabilitación para madres y niños sin hogar en el sur de Libano y Beirut.

Estos subsidios elevan la contribución canadiense para ayuda humanitaria al Libano durante este año a \$2,4 millones.

Dos estampillas de 30 centavos para conmemorar los centenarias

La Corporación Postal Canadiense ha emitido dos estampillas de 30 centavos para conmemorar los centenarios de la Real Regata Canadiense Henely y la fundación del Ejército de Salvación.

Nombrada por la famosa regata británica, la Henley es la mayor regata de Canadá. La Federación Internacional de Remo dió a la Henley el parabién como regata mundial, la única norteamericana que tiene esta distinción. La regata adquirió su sede permanente en el viejo canal Wellan, en 1903. El lugar satiafacía las especificaciones de una vía recta de agua de milla y media, protegida



contra el viento y fácilmente accesible para remeros y expectadores canadienses y americanos. La ilustración de la estampilla fue realizada por Tom McNeely de Toronto y muestra el final dramático de la carrera de cuatro embarcaciones delante de la torre de los jueces, en el actual recorrido de la Henley, cerca de St. Catharines, en el sur de Ontario. La estampilla fue diseñada por el artista gráfico de Ottawa Bernard Reilander.

Ayuda al pobre

La segunda estampilla honra al Ejército de Salvación, organización que ayuda a los menos afortunados. William Booth, predicador metodista, fundó el Ejército de Salvación en 1885 para fomentar la "salvación de las masas". Para conseguir este fin, decidió que primeramente sería necesario aliviar el sufrimiento humano.

El Ejército de Salvación se introdujó en Canadá en 1882 y se expandió rápidamente. Para 1900, tenía casas de salvación, hosteles masculinos y femeninos, hogares infantiles, hogar maternidad y otras empresas. La campaña de colonización del Ejército comenzó en esta época y atrajo a unos 250.000 inmigrantes a Canadá. Los trabajos del Ejército de Salvación, especialmente durante la Segunda Guerra Mundial, dieron confor a miles de



personas, militares y civiles. El Ejército de Salvación es conocido ampliamente por su trabajo humanitario.

El diseñador gráfico de Toronto Theo Dimson diseñó la estampilla del Ejército de Salvación que muestra a miembros masculinos y femeninos del Ejército en traje de su época, en una escena callejera de los 1880.